

COMMUNICATION : Shoot4me lance la version finale de sa plateforme web

La start-up [SHOOT4ME](https://shoot4me.net) (siège à Cadaujac/33) a lancé la version finale de sa plateforme contributive de missions photos. Son but : permettre aux particuliers comme aux professionnels d'avoir accès à un meilleur visuel dans un délai raccourci. L'accès au service est gratuit mais un système de commission a été mis en place. Pour lancer la plateforme, Shoot4me a eu recours à une campagne de crowdfunding. Au total, plus de 24.000 € ont été récoltés. La start-up ambitionne d'atteindre les 2.000 utilisateurs d'ici à la fin de l'année et vise les 75.000 d'ici à 2017. <https://shoot4me.net>